
Pièces 6 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 11_11274_CW

Prix 1 040 000 €

Hyères
Maison à vendre (83400)
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Au coeur du quartier historique de Hyères, dominant la Collégiale Saint-Paul, cette

maison de ville du XIIIe siècle incarne l'alliance parfaite entre charme de l'ancien et

modernité.  Elégamment rénovée,  elle  se dévoile  sur  plusieurs niveaux chaleureux,

habillés de matériaux nobles. La pierre ancienne pour les murs, l'acier épuré pour

l'escalier,  les  carreaux  de  ciment  pour  le  sol..  le  tout  sur  fond  de  lumière

méditerranéenne.  Le  rez-de-chaussée  accueille  un  jardin  d'hiver  prolongé  d'un

salon  cosy  ou  le  temps  se  suspend  sous  l'arche  médiévale,  mémoire  vive  de  la

maison. Aux niveaux supérieurs, ...

In  the  heart  of  Hyères'  historic  district,  overlooking  the  Collegiate  Church  of

Saint-Paul,  this  13th-century  townhouse  embodies  the  perfect  blend  of  old-world

charm and modern comfort.  Elegantly  renovated, it  unfolds across several  inviting

levels,  finished  with  fine  materials.  The  ground  floor  features  a  winter  garden

extending  into  a  cozy  living  room  where  time  seems  to  stand  still  beneath  the

medieval  archway,  a  living  memory  of  the  house.  On  the  upper  floors,  there  is  a

spacious  bedroom  with  an  en-suite  shower  room  overlooking  the  sea,  and  a

beautiful living room with a fireplace. Two ...

CANAT & WARTON HYÈRES

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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